
« МОЁ УВЛЕЧЕНИЕ BREAK-DANCE »
Брейк-данс не является секцией по 
хореографии, где необходимо 
следовать определенным шагам и 
правилам. Это огромный мир! И чтобы 
быть его частью, надо попросту одеть 
кроссовки и ощутить захватывающую 
атмосферу танц пола.
Брейк-данс – возможность творить и 
быть свободным, потому и дети, и 
подростки, у которых фантазия пока 
еще не зажата условностями, получают 
колоссальное удовольствие от 
любимых занятий.
Здесь подчиняться строгим правилам 
не нужно, нет узких рамок. Главное – 
самовыражение, желание 
продемонстрировать все то, что 
умеешь, стремление заниматься, идти 
вперед и само совершенствоваться!



BREAK-DANCE НАЧИНАЕТСЯ САМЫМИ ПРОСТЫМИ И 
ЛЕГКИМИ ДВИЖЕНИЯМИ, КОТОРЫЕ СПОСОБНЫ ВЫПОЛНЯТЬ 

АБСОЛЮТНО ЛЮБЫЕ НЕПОДГОТОВЛЕННЫЕ ВЗРОСЛЫЕ ИЛИ ДЕТИ.



ТАК В BREAK - DANCE ПРОХОДЯТ БАТЛЫ МЕЖДУ УЧАСТНИКАМИ 



ОДИН ИЗ ПЕРВЫХ МОИХ 
БАТЛОВ КОГДА Я ТОЛЬКО 

НАЧИНАЛ ЗАНИМАТЬСЯ
 BREAK - DANCE 



КОЛЛЕКТИВ FLOW MASTERS В СОСТАВЕ КОТОРОГО Я ВЫСТУПАЛ 



HTTPS://VK.COM/VIDEO222748636_456239023

ПОСМОТРЕТЬ ВЫСТУПЛЕНИЕ КОЛЛЕКТИВА FLOW MASTERS 
МОЖНО ПЕРЕЙДЯ ПО ГИПЕРССЫЛКЕ 



ПОДГОТОВИЛ: 
 ЛУКОШИН ЕВГЕНИЙ 7 «А» КЛАСС


